

BAIX LLOBREGAT

ultimas noticias



El domingo, día 7, al término de la misa hubo una asamblea en la iglesia. En las distintas intervenciones se hizo hincapié en la necesidad de continuar la lucha hasta conseguir las reivindicaciones y en la necesidad de crear un organismo democrático y unitario que aglutinara a todos los sectores populares, organizaciones de masas y partidos democráticos.

Es de destacar la actuación de determinadas personas, que se consideran vanguardia, que se negaban a que se hicieran intervenciones en la iglesia porque había mucha policía y porque las masas no iban a responder. Sus palabras fueron: "¡No vamos a crucificarlos!". La respuesta de las masas fue contundente: apiñarse alrededor de la primera persona que intervino, para oír sus palabras y para protegerla.

Paso a paso, y a través de la lucha de masas, va quedando claro quiénes son los defensores consecuentes de los intereses del pueblo.

El lunes, día 8, continúa el paro en todo el Baix Llobregat. Corre la noticia de que hay un obrero herido de bala en S. Juan Despí.

Es de destacar la actuación de pequeños talleres como: Gumax, Indupesa, Aper, Creas S.A., etc.....

No hubo tanto movimiento en la calle como los días anteriores ya que la policía controlaba las empresas más combativas e impidió la salida de los trabajadores.

Por la noche se celebró una reunión de empresarios en la que acordaron readmitir a uno de los despedidos de Elsa y proporcionar trabajo en empresas de la zona a los dos restantes, así como conceder ciertas mejoras económicas.

Hubo paros de solidaridad en varias empresas de Barcelona: Seat, todos los talleres pararon de 15 min. a 2 horas; Pegaso, media hora; Cumbre, 1 hora; Serman, 2 horas; Visa paro y mitin a través de los altavoces de comunicación, que se oyó en casi toda la Sagrera; Vulcano, Henniger, Lavis, Costa y Font, Medir, Roselson, Motor Ibérica; PYRSA, en la que hubo 15 despedidos por participar en el paro, ... También hubo paros en algunas empresas del Vallés.

El martes, día 9, los trabajadores de Solvay se encierran en Montserrat. Este encierro duraría hasta el miércoles a las 7 y media de la tarde.

En el Baix Llobregat remitió el paro debido a que la patronal había esgrimido los acuerdos del día anterior para hacer creer que todo estaba solucionado. Esta maniobra de la patronal fue posible ya que no existía ningún organismo que agrupara a representantes obreros elegidos en asamblea, como nuestro Partido había propuesto, que se encargara de dirigir la huelga y de marcar la continuación o el repliegue.

El miércoles, día 10, en una reunión de unos 600 enlaces y jurados se acuerda volver al trabajo y crear una comisión que negocie la libertad de los detenidos.

La vuelta al trabajo se ha producido con una alta moral de victoria. No se han conseguido todas las reivindicaciones pero se ha dado un paso importante en la unidad de los obreros del Baix Llobregat y se ha visto la necesidad de la creación de un organismo democrático que agrupe a los distintos sectores del pueblo.

Por otro lado se ha puesto de manifiesto el alto grado de combatividad que está demostrando la clase obrera y que hace confiar en más importantes batallas por la conquista de las libertades democráticas.

CASCABEL

UN BARRIO EN LUCHA

La problemática de la guardería-parvulario Cascabel (en el barrio del Besós) - surgió con la venta de los propietarios - (ex-alumnas del Colegio Sagrado Corazón - de Sarriá) al Ayuntamiento, quien tenía - intención de convertirlo en escuela de E. P.B.

Los padres y maestros habían presionado por distintos medios (cartas, entrevistas con el Ayuntamiento, etc..) para con-

seguir que siguiera funcionando la guardería.

No hubo respuesta hasta el último día de curso en el que los propietarios con un funcionario del Ayuntamiento pidieron las llaves. Los padres que esperaban la salida de los niños se negaron. Ante su postura acudió un O92, que posteriormente llamó a la Brigada - Político Social.

Los padres reunidos en Asamblea decidieron encerrarse en la guardería (150 padres con los niños) hasta obtener una respuesta a las reivindicaciones que habían planteado repetidamente:

- Continuidad de la escuela como guardería-parvulario.
- Escuela gratuita (sin permanencias ni horas extras).
- Horario escolar al servicio de un barrio trabajador: (horario mínimo: 7h. a 18,30h.)
- Responsabilidad tomada por primera vez por parte del Ministerio de Educación y Ciencia de un parvulario.
- Continuidad de la línea pedagógica.
- Escuela abierta al servicio de vacaciones.
- Continuidad del profesorado con la única exigencia de que sea titulado. Así como - continuidad del personal auxiliar.
- Legalización del grupo de padres y participación de éste en la elaboración de la - línea pedagógica.

Al 5º día de encierro y después de una entrevista de padres y representantes de distintos organismos oficiales, fueron concedidas las reivindicaciones.

Los vecinos del barrio, además de los de Euen Pastor, Pueblo Nuevo, La Paz, Pueblo - Seco, Sants, etc., así como las Asociaciones de Vecinos han manifestado su solidaridad enviando numerosas cantidades de comida. Diariamente ha habido concentraciones de unges- 1.000 personas que la policía disolvió brutalmente. En numerosos de los grupos concen- trados se discutió de la situación de la enseñanza, de la brutalidad de las "fuerzas del orden" y de la falta de las libertades democráticas.

El ejemplo de Cascabel ha puesto de relieve dos cosas. Por un lado la gran fuerza que tiene el pueblo cuando éste se presenta unido y decidido a mantener su postura hasta ven- cer, por otro lado las contradicciones que existen dentro de la propia Administración - ante la lucha del pueblo. Estas contradicciones se han manifestado entre el Gobierno Ci- vil, partidario del desalojo por la fuerza de la escuela y la represión sobre los que - con su constante presencia y ánimo apoyaban la lucha desde fuera, y el alcalde Masó, par- tidario de la represión disfrazada con la demagogia de hacer ciertas concesiones para - ganarse un buen nombre como "abogado de los barceloneses frente al Gobierno".

Ante la demagogia del Ministerio de Educación y Ciencia (enseñanza gratuita, escuela para todos, etc...) los vecinos han respondido con su lucha y han demostrado la false- dad de las palabras del Ministerio. Los padres y maestros de Cascabel han marcado un nu- evo camino en la lucha por el mejoramiento de las condiciones de vida en los barrios.

Una vez más ha quedado clara la unidad y la identidad de los intereses de las masas- obreras y campesinas con los sectores estudiantes e intelectuales de cara a mejorar la- situación de la enseñanza y a conseguir las libertades democráticas.